

Eröffnung des Jubiläums „300 Jahre STUMM-Orgel Rhaunen“

Ministerpräsidentin übernimmt Schirmherrschaft

Am *Sonntag, dem 14. Mai 2023*, eröffnen die Ev. Kirchengemeinde Rhaunen – Hausen – Sulzbach und der STUMM-Orgelverein Rhaunen-Sulzbach e.V. feierlich das 300-jährige Jubiläum der STUMM-Orgel in der *Ev. Kirche in Rhaunen* (Schustergasse 2):

11.00 Uhr: Fest-Gottesdienst

Predigt: Pfarrerin Anja Zimmermann

Musik: Marais Consort

Hans-Georg Kramer (Diskantviolen nach Jakob Stainer 1654)

Ingelore Schubert (an der STUMM-Orgel von 1723)

17.00 Uhr: Fest-Konzert

„STUMM-Orgel & Diskantviolen“

Hans-Georg Kramer studierte bei Johannes Koch, August Wenzinger und Wieland Kuijken. Er wurde 1988 als Dozent an die Folkwang-Hochschule berufen, wo er bis 2003 Viola da Gamba und Aufführungspraxis Alte Musik unterrichtete. Für seine herausragenden künstlerischen Leistungen wurde er 2022 mit dem Drosteipreis ausgezeichnet.

Ingelore Schubert zählt Gisela Gumz und Ton Koopmann zu ihren Lehrern und absolvierte Meisterkurse u. a. bei Gustav Leonhardt. Sie ist Dozentin für Historische Tasteninstrumente und Generalbaßspiel an der Hochschule für Künste Bremen.

Die Evangelische Kirchengemeinde und der STUMM-Orgelverein laden alle Musikfreunde aus nah und fern ganz herzlich zu dieser besonderen Veranstaltung ein.

Eintritt frei! Spende am Ausgang!

Platzreservierung unter schneider.heiner@t-online.de

Passend zum Jubiläum hat der STUMM-Orgelverein eine umfangreiche *Festschrift* erstellt, die an diesem Tag der Öffentlichkeit präsentiert wird. Neben interessanten Fachbeiträgen zur Orgel in Rhaunen und STUMM-Orgeln im Allgemeinen befinden sich darin Grußworte u.a. von der Ministerpräsidentin von Rheinland-Pfalz, Frau Malu Dreyer, die auch die Schirmherrschaft zum Jubiläum übernommen hat.